

Zeitschrift: Verhandlungen der Schweizerischen Naturforschenden Gesellschaft.
Wissenschaftlicher und administrativer Teil = Actes de la Société
Helvétique des Sciences Naturelles. Partie scientifique et administrative
= Atti della Società Elvetica di Scienze Naturali

Herausgeber: Schweizerische Naturforschende Gesellschaft

Band: 151 (1971)

Nachruf: Henriod-Veyrassat, Elisabeth

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 22.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Elisabeth Henriod-Veyrassat

1893–1970

Née à Lausanne, elle entreprit des études de sciences sociales. Membre fervent de l'Association chrétienne des étudiants, c'est là qu'elle rencontra son futur mari qui était pasteur. Elle le seconda dans sa paroisse de Begnins puis à la tête du Foyer Farel à Neuchâtel. Ses exigences de justice la conduisirent à la lutte pour le suffrage féminin et à l'idéal coopératif. Sa personnalité vigoureuse lui faisait aimer la vie aussi au-delà de l'être humain; jusqu'à la fin elle se retrempa dans la nature qu'elle goûtait en aquarelliste et en botaniste. Elle trouva un intérêt très vivifiant à assister aux séances de la Société helvétique des sciences naturelles et à participer aux excursions de la Société botanique suisse. Membre du Club alpin suisse, elle publia en 1968 dans le bulletin du CAS un article sur les gentianes, comme témoignage de son émerveillement pour la flore.